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Fragen zur Transparenz


1. Is there any transparency system in your country regarding hygiene control?
Gibt es in ihrem Land ein Transparenzsysthem bezüglich Hygienekontrollen?

2. Is your national association in favor?
Ist ihr nationaler Verein für ein Systhem?

3. Are consumers in favor?
Sind die Konsumenten  dafür?

4. Is your authority in favor?
Ist ihre Behörde dafür?

5. What is for you the biggest advantage of such a transparent system?
Was ist für sie der größte Vorteil solch eines Tranzparenzsysthems?

6. What is for you the disadvantage of such a system?
Was ist für sie der Nachteil solch eines Systhems?

7. What is the frequency of inspection?
Welche Kontrollfrequenzen gibt es bei ihnen?

8. Do you think that private inspection bodies could be involved in the system?
Denken sie private Kontrollorgane könnten in das Systhem eingebaut werden?

9. If a transparency system exists, which kind of FBO is concerned?
Wann ein Systhem existiert, welche Beschäftigten im Lebensmittelbereich (FBO) sind betroffen?

10. If a system exists, how many FBO are concerned?
Gibt es ein Systhem, wie viele FBO sind betroffen?

11. If a system exists, how many inspectors are involved?
Gibt es ein Systhem, wie viele Inspektoren sind betroffen?

12. If a system exists, what are the parameters taking into account regarding transparency? For instance: hygiene, traceability, self-checking system, recall, RASFF.
Gibt es ein Systhem, welche Parameter sind wichtig für die Transparenz?
zB. Hygiene, Rückverfolgbarkeit, Eigenkontrolle, Rückrufe, Rasff

13. If a system exists, how is it visible for consumers? Online? On the door? Both?
Gibt es ein Systhem, wie informiere ich den Konsumenten? Online? Aushang im Betrieb? Beides?

14. If a system exists, are FBO’s obliged to make their score visible?
Gibt es ein Systhem, sind FBO`s verpflichtet das Ergebnis sichtbar zu machen?

15. If a system exists, how is it presented to consumers? Score, smiley, grade?
Gibt es ein Systhem, wie informiere ich den Konsumenten? Ergebnis, Smiley, Graduierung?

16. If a system exists, how is it transparent? Full report, part of it or only the end result?
Gibt es ein Systhem, wie transparent ist es? Gesamten Bericht, Teile davon, oder nur das Ergebnis?

17. Any comment on that subject? 
Kommentare zu den Fragen?

18. Do you think we can have a common position on this matter?
Denken sie der EWFC findet eine gemeinsame Position zu dieser Frage?
